

# Strategische Allianz

Unternehmen gehen mehrjährige Partnerschaft ein. Ziel: Digitale Transformation von Kubota vorantreiben

Seit März arbeiten Kubota und Microsoft in einer strategischen Partnerschaft. Ziel ist eine beschleunigte, digitale Transformation Kubotas. Im Rahmen der Allianz wird der Landmaschinenhersteller seine IT-Infrastruktur auf die Cloud-Plattform Microsoft Azure migrieren. Damit möchte Kubota Geschäftsabläufe optimieren und die Entwicklung und Umsetzung von Innovationen beschleunigen.

Zusätzlich ist eine Zusammenarbeit im Bereich des AI Machine Learning Lab geplant, das sich auf die Beschleunigung von Innovationsprozessen konzentriert. Das Labor soll dazu dienen, neue Entwickler auszubilden. Gleichzeitig will Kubota dort den Einsatz von Künstlichen-Intelligenz-Technologien für unterschiedliche Geschäftsabläufe und die Entwicklung neuer Dienstleistungen untersuchen.